



よ野台小学校おやじの会だより 2005.VOL.2

発行 上福岡市立上野台小学校おやじの会
代表 溝口 幸治



大盛況 ジャンボチャーハン

8月6日、七夕まつりで『輝きジャンボチャーハン』500食を完売しました。ご協力頂いた皆さん大変ありがとうございました。



おやじの会ちょっと音の話

平成16年度後編・・・

素朴な疑問がくすぶったまま教育談議を何度も繰り返しました。

このくすぶりを晴らす絶好のチャンスがめぐってきました。

それは、「ふるさと上野台小音頭」のお披露目会です。

地域の方も観にこられるので、おやじの会のPRにはとても良い機会です。

しかし、おやじの会にはお金がありません。教育談議を交わす中では、割り勘でも何でもいいから、とにかく実行しようということになりました。その話しがPTAの運営委員会にもかけられ、「学校から依頼されたのでは・・・」ということで、PTAからお金を出してもらえることになりました。

待ちに待った当日・・・今度は雪でした。今回は「体あってのおやじの会」募る想いを胸に収めて中止にしました。

またしても、願い叶わず、こんな経験も子供の教育に活かすのだあ・・・乞うご期待

「上福岡～、上福岡～。」おっと危ない、また終電を乗り過ごすこところだった。しかし、そのまま随分飲んだね、さてと帰るか。いつもの駅に、いつもの駅前通り、そしていつもの赤提灯と。へへ、ダメだよそんなに誘惑したつて、今日はもう十分飲んでいたから、明日は朝から会議だしね、悪といふんだけれど。あれ？ おい、こらつ足！ なんで勝手そつちへ歩いていくんだ。今日はもう帰るんだから、おいこらつてば！ ガラガラ。「こんばんは～。大将、どうも。」ついこの間、結構、結構。「大将、酎ハイと煮込み、それとも焼きを適当に3本ね。」まずは、グビグビっと。「ブハ、やはり、バッカスの誘惑は断れませんね。」などと言いつつ、ぼくは振り返りふと眼を後ろの入り口へ移した。そして、暖簾と赤提灯の向こうの遙か遠くを見つめた。そこにある風景は、現在の風景ではなく、今はもうなく十数年前の風景なのだ。広くて青い空、桑の木、砂利道の通学路、上野台団地。そして中古の校舎、大きな滑り台、向こうに見つづく桜の木。大きな校舎、2小だ。そして、本当に立ちその風景を見ているぼくの眼の奥にだけある三

鉄兵衛おやじのひとり言 第一話

掲示板

11月5日、ひかり祭が開催されます。おやじの会では、今年もジャンボチャーハンを子供たちのために作ります。

当日お手伝いできるお父さんがいましたら、朝9時に体育館前に集合してください。

間に合わない場合、途中からのご参加でも結構です。お待ちしています。

無理せず、参加出来る時だけで結構です。子ども達のために活動してみませんか。

—おやじの会参加申込書—

名前

住所

電話

児童名

年

組

※参加申込書は、各担任の先生に10月21日までにお渡しください。